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FENACEF

TAC é ajustada 
com PREVIC.
Confira a 
notícia

PÁG.

04
FUNCEF:SAÚDE CAIXA: CONTENCIOSO 

JUDICIAL: 
Nova audiência é 
realizada em 12/06 FENACEF volta à 

Brasília. Leia a 
notícia

PÁG. PÁG.
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VIII JOGOS

APEA fica em 1º LUGAR pelo terceiro 
ano consecutivo no ranking de medalhas



Dando sequência às boas novas que 
amenizam nossos anseios, o Acordo de Le-
niência, consolidado em 30 de maio, com 
o Grupo J&F (controlador da JBS), culmi-
nará em multa que beneficia a FUNCEF. 
O valor estabelecido é de R$ 2 Bilhões a 
serem pagos em 25 anos, corrigido pelo 
IPCA. O início dos pagamentos será em 
dezembro próximo, independente de Ati-
vos de propriedade da Fundação relacio-
nados ao Grupo J&F.

Os referidos progressos iniciam uma 
nova fase da FUNCEF, uma vez que es-
ses valores representam um ganho patri-
monial e afetará o resultado do exercício 
2017.

Enalteço que as ações dos diretores 
eleitos foram primordiais para tais con-
quistas, em especial, destaco o Diretor de 
Planejamento e Controladoria, Max Mau-
ran, que enfrentou com desprendimento e 
coragem a denúncia ao MPF contra as ir-
regularidades da JBS. Decisões assertivas 

FUNCEF: UMA NOVA FASE!

Maria Lúcia Dejavite
Presidente da APEA/SP

Bernadete Gonçalves Alves
Cely de Campos Mantovani
Fabiana Maria Christofoletti Prata
Flávio Borges Stopatto
Margarida Fumiko Yamashita
Maria Rute Gomes Nunes

Venham conhecer a sede da 
Associação e nossa equipe.

Sua participação é muito importante.

aos colegas que 
estão chegando!

Palavra da Presidente
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como essa nos fortalecem e certificam de 
que um novo ciclo se inicia.

Que venham as ações penais e mul-
tas da Sete Brasil, OAS, INVEPAR e Gra-
diente, para que assim possamos respi-
rar aliviados e voltar a ter segurança na 
manutenção de nossos benefícios sem 
os descontos advindos da má gestão dos 
ex-diretores da Fundação.

A fim de obter informações sobre o 
andamento da Denúncia do Contencio-
so Judicial de natureza trabalhista, bem 
como cumprir nosso compromisso em 
buscar soluções e auxiliar de forma efe-
tiva, visitamos no MPF, o procurador e 
coordenador Dr Anselmo Lopes. O ob-
jetivo desta mobilização é que a CAIXA 
reconheça o Passivo Trabalhista de sua 
responsabilidade.

Foi proposto pelo procurador, um 
acordo extrajudicial, com mediação do 
MPF, no intento de agilizar o entendi-
mento entre as partes envolvidas: CAIXA 
x FUNCEF. A primeira reunião com o Ju-
rídico da Fundação já foi realizada e nos 
foi pedido o prazo de cinco meses para fi-
nalização do diagnóstico do Setor, neces-
sário para apresentar, documentalmente, 
a conta à CAIXA. 

Estamos acompanhando, continua-
mente, todos os acontecimentos pertinen-
tes ao assunto!

Decisões
assertivas como 

essa nos fortalecem 
e certificam de que 
um novo ciclo se 

inicia.

NOVOS ASSOCIADOS

BOAS VINDAS

ERRATA

Maximino Esteves Hernandez
Pedro Luiz dos Santos
Paula Marcia Abate
Jurandyr Gimenes
Alba Regina da Silva Maia
Ivan Virginia Gonçalves Amaro
Lucia Margareth de Medeiros

Na edição anterior de APEA/SP em 
Notícias (nº 110, de março e abril 
de 2017), na matéria da página 3 

intitulada “Ação de reintegração ao Saú-
de CAIXA corre na justiça”, onde se lê: 
“PADVs de 2001 e 2006” (última linha do 
primeiro parágrafo), o correto é “PADVs 
de 1996, 2000 e 2001”. A redação do 
jornal desculpa-se pelo equívoco. 

Apesar de vivenciarmos momentos 
extremamente conturbados no país 
e estarmos diante da iminência do 

segundo equacionamento, à razão de 
7,86% sobre o benefício (este, definido 
para o mês de julho), auferimos também 
notícias que renovam as esperanças no 
porvir de períodos mais brandos, nos fa-
zendo vislumbrar um cenário de otimismo 
para a nossa Fundação, tão exposta ao 
longo dos últimos anos.

No último dia 29 de maio, foi aceita 
pelo juiz Vallisney de Souza Oliveira, a 
denúncia impetrada pelo Ministério Públi-
co Federal, no âmbito da Operação Gre-
enfield. A Ação Penal Pública torna réus 
seis ex-diretores da FUNCEF.

De acordo com laudo pericial da 
Polícia Federal e considerando as me-
tas atuariais da FUNCEF, o prejuízo 
atinente à intervenção criminosa, até 
13 de julho de 2015, é de no mínimo 
R$402.000.000,00. Com base na Lei 
8.429 Art.12 –I foi requerido o ressarci-
mento de R$ 1.206.000,00 aos cofres da 
Instituição, o que corresponde ao triplo 
do valor.
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Em 29 de maio, a FUNCEF recebeu a decisão — referente  à ação penal pública e  
segue com procedimento investigatório criminal nº 1.16.000.000993/2016-70, 
o qual ainda contém cópia do inquérito policial nº 1107/2016 e do inquérito civil 

nº 1.16.000.004819/2014-34 — proferida pelo juiz Vallisney de Souza Oliveira, da 
10ª Vara Federal em Brasília, que acatou a denúncia do MP no âmbito da Operação 
Greenfield. A acusação tornou réus ex-diretores da Fundação investigados no caso. 
Na decisão, o magistrado considerou haver indícios suficientes de gestão fraudulenta 
na FUNCEF, em benefício de negócios da empreiteira ENGEVIX, também investigada.

FUNCEF RECEBE 
DENÚNCIA DO MP

SAÚDE CAIXA: NOVA AUDIÊNCIA É REALIZADA

APEA/SP 
REALIZA 

CAMPANHA DE 
VACINAÇÃO EM 

SUA SEDE! 

Ex-diretores da Fundação 
investigados tornaram-se réus

Trecho do docum
ento na íntegra

Fase instrutória foi encerrada. Processo aguarda sentença.

Em 12 de junho, foi realizada a última 
audiência de instrução processual da 
ação civil pública pela reintegração ao 

Saúde CAIXA dos aposentados que se des-
ligaram nos PADVS de 1996, 2000 e 2001, 
ajuizada pela AEA/BA e outras entidades 
congêneres aderentes, em face da CAIXA. 

A Juíza da 2ª Vara do Trabalho de 
Brasília (DF), Larissa Leonia Bezerra de 
Andrade Albuquerque, encerrou a fase 
instrutória, concluindo o processo que 
aguarda sentença. 

A manifestação e o requerimento 
de razões finais orais da reclamante 

foram indicativas e reiterativas dos 
termos da petição de manifestação 
acostada em nove de maio.  Confor-
me determinado pela Juíza na última 
audiência, a CAIXA apresentou os 
documentos solicitados, dos quais a 
AEA/BA apresentou manifestação e 
conclusão, ressaltando e demonstran-
do que, segundo as alegações na pe-
tição inicial, comprova-se que o Pla-
no de Saúde da CAIXA, inicialmente 
denominado de PAMS, foi instituído e 
disponibilizado pela empregadora por 
Regulamento Interno. 

Tal manifestação juntada já foi prepa-
rada em formato e com conteúdo resumi-
do e conclusivo a fim de ser utilizada em 
momento de razões finais, evitando a pos-
sibilidade de remarcação de audiência e 
prorrogação do andamento da ação.

Facultada a presença das partes, a 
CAIXA não compareceu à audiência, fi-
cando prejudicada sua apresentação de 
razões finais assim como a conciliação 
final. 

Agora, os autos conclusos irão para 
julgamento. As partes serão intimadas da 
decisão.

Em 31 de maio  foi realizada na 
sede da APEA/SP a Campanha de 
Vacinação 2017, em parceria com 

a GIPES/SP.
Somente neste dia foram vacinados 

70 pessoas, dentre eles associados e 
dependentes. 

A campanha é excelente, pois reforça com todos 
nós, aposentados, que devemos nos previnir! 
Trata-se de um problema que pode afetar a 

nossa saúde e esse trabalho de conscientização 
é essencial. Outro ponto positivo é que, por ser 
na sede da Associação, além da comodidade, 

podemos também rever amigos que há tempos não 
encontrávamos. Parabéns APEA/SP pela iniciativa!

““
Marilena Kyrillos Fairbanks

Associada da APEA/SP
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FUNCEF AJUSTA TAC COM PREVIC
Acordo se refere ao equacionamento de 2015. Próximo passo é aprovar o plano.

A FUNCEF e a Superintendência 
Nacional da Previdência Com-
plementar (PREVIC) concluíram 

a minuta do Termo de Ajuste de Con-
duta (TAC), o que as aproxima de um 
acordo sobre o cronograma de ela-
boração e aprovação do plano de 
equacionamento do déficit do REG/
REPLAN de 2015. Logo assinado, o 
passo seguinte do processo é aprovar 
o referido plano na diretoria executiva 

e conselho administrativo da Funda-
ção, instâncias da CAIXA e órgãos de 
controle. 

Os prazos acordados para dar iní-
cio às cobranças extraordinárias são 
de 60 dias corridos à modalidade Sal-
dado (definido para o mês de julho) 
e 120 ao Não Saldado. A FUNCEF 
firmou acordo com a autarquia, em 
janeiro, que adiou a apresentação do 
plano, devido às divergências com a 

PREVIC e a CAIXA na determinação da 
proporcionalidade das contribuições 
de participantes e a patrocinadora. 

A diretoria da Fundação asseverou 
que suas instâncias colegiadas acom-
panham os assuntos debatidos, em-
bora não tenham se posicionado em 
público sob a orientação da PREVIC 
a fim de se prevenir que o acordo da 
TAC seja prejudicado por expectativas 
equivocadas.

Limite: mínimo R$ 500,00 máximo 
R$ 8.000,00
Prazo: até 12 meses.
Liberação: de 21 a 30 de cada 
mês, sujeito a dotação mensal.
Ligue para o número:
(11) 3150-0900 e se informe! 

VOCÊ 
CONHECE A 
CARTEIRA DE 

EMPRÉSTIMOS 
DA APEA?

Divulgamos em nossas mídias de comunicação, matéria veiculada pela FENACEF, cujo teor informa sobre 
o resultado da reunião na FUNCEF, realizada em 08/06/2017:

No último dia 08, a presidência 
da FENACEF encontrou-se, 
na sede da FUNCEF, com o 

Diretor Antonio Augusto de Miran-
da e com o Presidente da Fundação, 
Sr. Carlos Antonio Vieira Fernandes, 
respectivamente, dando continuida-
de ao tratamento visando solucionar 
as questões do Contencioso Judicial, 
tema que é nossa preocupação des-
de, pelo menos, o ano de 2011.

A FENACEF, que já ingressou, em 
agosto de 2016, com denúncia junto 
ao Ministério Público Federal bus-
cando o estabelecimento de Termo 
de Ajuste de Conduta entre CAIXA 
e FUNCEF, procurou os Diretores 
eleitos no sentido de engajá-los ao 
movimento de pressão por negocia-

ção que precisa ser, definitivamente, 
encampado em todos os níveis e por 
todos. Da mesma maneira nos reu-
nimos com o Presidente da FUNCEF 
para apurar qual o grau de tratativa 
encontra-se a questão.

É importante dizer que estivemos, 
anteriormente, com representação da 
CAIXA e também com o Procurador 
do MPF Dr. Anselmo Henrique Cor-
deiro Lopes, chefe da Operação Gre-
enfield, tratando do mesmo assunto.

De todos os encontros, segundo 
informações apuradas pela FENACEF, 
verificamos existir início de diálogo em 
andamento entre CAIXA e FUNCEF, 
que deverá ter sequência após a 
apresentação, pela FUNCEF à CAIXA, 
das informações completas sobre as 

ações de responsabilidade da CAIXA, 
bem como sua precificação, ou seja, 
uma conta completa e comprovada 
sobre a qual então poderá acontecer 
a negociação.

Esta segmentação e definição de 
valores ainda não está terminada 
para ser posta à mesa, portanto a 
discussão aguarda. O foco de nossa 
preocupação é a conclusão do traba-
lho pois que, sem ele, nada acontece.

Nos próximos dias buscaremos os 
Conselhos Deliberativo e Fiscal de 
nossa Fundação para exercer a pres-
são que nos é legítima, buscando a 
evolução do assunto.

Fonte: FENACEF

A SAGA DO 
CONTENCIOSO

JUDICIAL
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Pela segunda vez nessa semana, 
tivemos ótimas notícias para a 
nossa FUNCEF e para a nossa 

luta em prol do ressarcimento dos 
nossos recursos que foram investidos 
ao longo de vários anos em ativos 
problemáticos e que têm provocados 
perdas substanciais à Fundação. Des-
sa feita, em mais um desdobramento 
da Operação Greenfield, foi acertado 
entre o Ministério Público Federal e a 
J&F um acordo de leniência por meio 
do qual aquela empresa pagará uma 
multa de R$10,3 bilhões em virtude 
dos prejuízos causados a diversos fun-
dos de pensão, União, CAIXA, FGTS 
e BNDES.

A exemplo da notícia de segun-
da-feira, dia 29/05 (recebimento da 
denúncia, pelo Juiz Federal da 10ª. 
Vara Federal do Distrito Federal, con-
tra 14 réus em face das irregularida-
des cometidas no FIP CEVIX), essa é 
uma grande vitória nessa nossa luta e 
merece ser comemorada. Pelo acordo 
feito, de um total de R$8 bilhões que 
serão distribuídos às entidades, ca-
berá à FUNCEF o quinhão de 25%. 
Além desses R$8 bilhões, a empresa 
ainda deverá pagar R$2,3 bilhões a 
serem utilizados em projetos sociais.

Esse valor será pago em 25 (vin-
te e cinco) anos e será corrigido pela 
variação do IPCA. Por se tratar de 
uma multa que está sendo paga pela 

empresa, esse valor representará um 
ganho patrimonial para a Fundação e 
deverá afetar o resultado da FUNCEF 
no ano de 2017. Além disso, é im-
portante salientar que o recebimento 
desse valor não terá como contrapar-
tida nenhuma alienação de ativos de 
propriedade da Fundação relaciona-
dos com o grupo J&F. Assim, além da 
multa, permaneceremos com esses 
ativos no nosso patrimônio para uti-
lizarmos da melhor maneira em prol 
dos participantes.

Essa vitória é fruto de diversas 
ações tomadas desde a instalação 
da CPI dos Fundos de Pensão, pas-
sando pela deflagração da Operação 
Greenfield e chegando à atuação da 
FUNCEF como assistente do MPF nas 
investigações decorrentes dessa Ope-
ração. Dessa forma, é importante 
reconhecer os esforços das áreas da 
FUNCEF nesse acompanhamento dos 
desdobramentos da Operação Gre-
enfield, em especial da área jurídica 
da Fundação.

Destaque deve ser dado à atua-
ção do Diretor de Planejamento da 
FUNCEF, Max Mauran, que, em sua 
atuação como Conselheiro de Admi-
nistração na empresa Eldorado Celu-
lose, e com grande desprendimento e 
coragem, tomou a atitude de denun-
ciar ao MPF diversas irregularidades 
naquela empresa, praticadas por seus 

gestores. Essas denúncias ocasiona-
ram uma verdadeira campanha de 
difamação contra o Diretor Max em 
diversos veículos da mídia nacional, 
tentando desqualificá-lo pessoalmen-
te e insinuando a existência de inte-
resses escusos em sua atitude. Mas a 
verdade, afinal, está prevalecendo! 
Os acontecimentos atuais na vida na-
cional e o acordo de leniência firma-
do estão mostrando quem estava com 
a razão nesse episódio.

Parabéns, por fim, à atuação do 
Procurador da República, Dr. Ansel-
mo Lopes, Coordenador das ações 
relativas à Operação Greenfield, e à 
Dra. Rúbia Pinheiro, da PF, que têm 
atuado de maneira firme e profissio-
nal no deslinde dos desmandos ocor-
ridos na FUNCEF e demais fundos de 
pensão.

Essa vitória reforça ainda mais 
nosso propósito de continuar atuan-
do para solucionar os problemas da 
FUNCEF e colocá-la em um patamar 
que possibilite a justa tranquilidade 
aos seus participantes que, durante 
décadas, contribuíram religiosamen-
te com o objetivo de verem seus es-
forços recompensados na forma de 
um benefício a ser gozado durante 
a sua aposentadoria. Nós, da gestão 
Controle e Resultado, estamos firmes 
nesse propósito e continuaremos lu-
tando para conseguir esses objetivos.

Valor a ser repassado aos cofres 
da Fundação será de R$ 1,750 bi, 
segundo acordo de leniência entre 

MPF e J&F

OPERAÇÃO 
GREENFIELD: FUNCEF 

SERÁ RESSARCIDA
Os pagamentos serão feitos exclusivamente pela holding controladora e 

deverão iniciar em dezembro deste ano com prazo fixado em 25 anos. 
Os valores serão corrigidos pelo Índice de Preços ao Consumidor Am-

plo (IPCA) e, considerando a correção, a projeção é que o valor futuro, o total 
a ser pago pela J&F, alcance cerca de R$ 20 bilhões.

Os reflexos deste acordo nos Planos da Fundação ainda dependem de de-
finições operacionais. Logo que determinadas, ela comunicará aos seus par-
ticipantes.  

Destinamos este espaço a publicações de Artigos e Comunicados advindos 
diretamente da Diretoria da FUNCEF. O objetivo é estreitar a comunicação 
entre a Fundação e seus beneficiários. 
Abaixo, divulgamos artigo escrito pela Chapa Controle e Resultado, cujas in-
formações nos trazem novas esperanças de dias melhores e mais tranquilos 
para os Aposentados e Pensionistas da CAIXA!
Agradecemos ao Diretor de Administração, Augusto Miranda pelo, envio do 
artigo!

ESPAÇO

A SAGA DO 
CONTENCIOSO

JUDICIAL
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Do título inédito no ano de 2015 ao tricampeonato em 2017 
no ranking de medalhas, nossos atletas nos encheram de orgu-
lho! Subiram ao pódio 35 vezes para serem contemplados com 
12 ouros, 15 pratas e 8 bronzes conquistados nas 103 provas. A 
acalorada torcida paulista contagiou a todos, vibrando em uma só voz 
uns pelos outros!

As provas foram realizadas na Vila Olímpica Parahyba - o maior com-
plexo esportivo do estado paraibano considerado, hoje, um dos mais moder-
nos da América Latina, no Centro Tenístico Paraibano e na APCEF/PB. 

SUPERAÇÃO 
NO
VIII JOGOS 
FENACEF 2017

A Delegação de São Paulo, representada 
por 79 atletas, brilhou na oitava edição 
dos JOGOS FENACEF, realizado na 
cidade de João Pessoa (PB), entre os 
dias 19 e 23 de maio. Pelo terceiro ano 
consecutivo, ficamos em 1º lugar no 
ranking de medalhas. 
Em clima de muita festa — típico dos 
anfitriões paraibanos — o evento  contou 
com a presença de  1479 participantes, dentre 
eles, atletas, acompanhantes e convidados 
vindos de todo o país.

A solenidade de abertura 
encantou o público na manhã 
de 19 de maio, no ginásio da 
Vila Olímpica. Durante o tradi-
cional desfile das delegações, as 
bandeiras dos estados foram ova-
cionadas com palmas e gritos da 
arquibancada lotada pela torcida.

Compuseram a mesa de honra da cerimônia de abertura: Presidente da APEA/SP e Vice-Presidente 
da FENACEF, Maria Lúcia Dejavite; Diretor de Planejamento e Controladoria da FUNCEF, Max 
Mauran Pantoja; o Diretor de Eventos da FENACEF, Benedito Bonacordi; Presidente da FENAG, 
Nilson Moura; Presidente da FENAE, Jair Ferreira;  Presidente da FENACEF, Edgard Lima Bastos; 
Diretor de Benefícios da FUNCEF, Delvio Brito e a Presidente da AEA/PB Teresinha Leandro da Silva 
Souza. A cerimônia também foi prestigiada por presidentes das 22 AEAS participantes e represen-
tantes das APCEFs.

O Associado Antonio Frederico 
Reple participou do desfile portando 
a Bandeira do Estado de São Paulo

Satico Cavaçana, chefe da 
Delegação de São Paulo



#Equilíbrio: A oitava edição dos Jogos FENACEF teve como principal característica 
o equilíbrio nas disputas. As regiões nordeste e centro oeste conquistaram cresci-

mento significativo, onde até então a hegemonia era das associações sediadas 
nas regiões sudeste e sul. Ressalto as vitórias da Paraíba e Goiás Tocantins 
sobre São Paulo, nas modalidades soçaite e futsal respectivamente.

Não podemos deixar de festejar os resultados conquistados pela APEA com o 
total de 35 medalhas, o que nos proporcionou o primeiro lugar na competição.

Para o ano que vem, em Campo Grande, os preparativos já começaram e 
em setembro teremos os Jogos Estaduais em parceria com a APCEF/SP.
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MODALIDADES
14

DELEGAÇÕES 

22

PARTIDAS 

536 

PROVAS

ATLETAS DE
SÃO PAULO

105 

79

PARTICIPANTES DA 
DELEGAÇÃO DE SÃO 
PAULO (CÔNJUGES E 

CONVIDADOS)

157 

#Honra: Este evento é sempre uma janela de felicidade 
e somente é possível com a participação de vocês! Temos 

que aproveitar muito cada momento.

#Entusiasmo: “Recebemos todos com o coração aberto e 
cheio de amor. Obrigada pela presença. Sem vocês, os jogos não 

existiriam. O objetivo é o congraçamento e a melhoria da qualidade de 
vida dos aposentados da CAIXA.

#Alegria:apresentação 
artística de danças regionais 
da Paraíba: uma mistura de 
ritmos e cores.

#Coletividade: O VIII Jogos FENACEF demonstrou a importância do congra-
çamento e o quanto isso edifica as relações entre os participantes. Em espe-
cial nessa edição evidenciou-se a unicidade do grupo, no momento triste da 
perda de nosso colega da Paraiba, em campo, onde a comunhão e espirito 
esportivo superaram aquele episódio.

“
“

“
“

“
“
“

“

Maria Lúcia Dejavite, Presidente da APEA/SP e Vice-Presidente da FENACEF

Edgard Lima Bastos, Presidente da FENACEF

Teresinha Lopes, Presidente da AEA/PB

Jairo Caetano, Vice-Presidente da APEA/SP



Durante o jantar de confraternização, a 
APEA/SP entregou, especialmente aos 
seus atletas, medalhas confeccionadas 
exclusivamente para eles como símbolo 
de reconhecimento e orgulho!
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Veja o quadro de 
medalhas completo 
no site  da APEA/SP:
www.apeasp.org.br

TOTAL
12 15 08 MEDALHAS

35

FUTSALFUTEBOL  SOÇAITE VÔLEI DE AREIA

TÊNIS DE QUADRA

TÊNIS DE QUADRA INDIVIDUAL FEM. TÊNIS DE QUADRA DUPLA MISTATÊNIS DE QUADRA DUPLA FEM.

TRUCO

TÊNIS DE MESA CANASTRA

ATLETISMO NATAÇÃO

MEDALHISTAS DE SÃO PAULO

DamasVolêi misto de quadra

Dominó

Parabéns a todos os atletas!
Ganhando ou não medalhas, vocês são 

exemplos e motivo de orgulho.
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Aposentei-me em 2010 e, através de um amigo, soube dos 
Jogos FENACEF que aconteceriam em Curitiba. Resolvi par-

ticipar e gostei!  Convidei vários amigos para participarem e 
agora o evento também tornou-se um ensejo para o nosso reen-

contro. A partir da segunda edição, em Brasília, a minha esposa passou a me 
acompanhar! 
É notório todos os esforços da organização na realização de um excelente 
trabalho. O destaque deste ano é o nível de carinho e respeito entre todos os 
atletas, especialmente no meu caso: sofri uma luxação no braço durante o úl-
timo jogo da disputa do futebol soçaite e tive apoio de todos os meus colegas 
de time. Isso é espírito de equipe! 
Agradeço a Comissão Organizadora, que os Jogos continuem, pois além de 
nos proporcionar esporte, lazer, saúde e confraternização nos levam a conhe-
cer novas pessoas e novos lugares.

MAURO JOSE VINTURE -Ribeirão Preto, SP

Medalhista de Prata no Futebol Soçaite e participou de todas as 

edições dos jogos, conquistando ao todo 7 medalhas

CARLOS ALBERTO HIROTA tem  57 anos e é Atleta 
da modalidade de Natação ( Livre – Borboleta – 

Revezamento) nos VIII JOGOS FENACEF. Foi medalhista  
em Ouro (Borboleta) e Bronze (Revezamento)

Sempre gostei muito de participar 
de competições esportivas e essa é a sétima 

vez que faço parte dos JOGOS FENACEF (só 
faltei à primeira edição). Neste ano destaco a 

infraestrutura do local escolhido para as provas. 
Muito boa!

Em minha avaliação, classifico os VIII Jogos como 
ÓTIMO! Parabéns à Comissão Organizadora do 

Evento. Participarei da nona edição, 
em 2018.

IRENE APARECIDA  DE ALMEIDA
Diretora de Benefícios da APEA/SP

Durante 
os VIII JOGOS FENACEF tive 

a alegria de encontrar nosso querido 
colega Ailton Paulo Ribeiro. Ele foi funcioná-

rio da CAIXA por muitos anos e Gerente no ABC. 
Fez parte do time de Basquete na CAIXA. Com a sua 

aposentadoria ele mudou-se de São Paulo para João Pessoa 
e nos recepcionou de forma maravilhosa. É muito bom saber 

que ele está feliz neste novo ciclo.
Grande abraço meu amigo!

MÔNICA TENÓRIO AZZI,  62 anos, atleta da modalidade de Vôlei de Areia e de Quadra. Foi medalhista de prata no Vôlei de Areia

Minha motivação a participar dos Jogos foi a paixão pelo esporte e a oportunidade de praticá-lo, além de usufruir desse evento maravilhoso que concilia lazer saudável e confraternização, experiência ímpar de aprendizado e experiência de vida.
Já fui a 5 edições ( 2013 a 2017). Destaco, neste ano, a estrutura esportiva moderna e funcional, a funcionalidade do transporte, a localização do hotel,  bem como toda a logística do evento.  Excelente! O objetivo de proporcionar o melhor aos participantes foi atingido. Tudo foi feito nesse sentido dentro das condições locais possíveis.  Pretendo participar das próximas edições! Agradeço e parabenizo a comissão organizadora pela realização desse trabalho admirá-vel, que ratifica a cada edição a importância da abnegação e disponibilidade de pessoas tão especiais, que não poupam esforços para realizar, transformar, enriquecer, solidificar, unir e manter vivos sonhos e esperanças de tantos colegas e amigos. 
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DIRETORIA DA APEA/SP E REPRESENTANTES DA  

GIPES/SP REÚNEM-SE  NA SEDE DA ASSOCIAÇÃO

SOLIDARIEDADE
QUE AQUECE

Em cinco de maio, o grupo Cro-
chê Solidário da APEA doou brin-
quedos e toucas de crochê para 

aquecer as crianças acolhidas no Lar 
São José, de Diadema. As peças fo-
ram produzidas por associadas volun-
tárias que, solidariamente, se reúnem 
às tardes de quartas-feiras, na sede da 
Associação, onde dedicam tempo, tra-
balho e material para confeccioná-las.  

“Sabemos que muitas casas de 
acolhimento carecem de alguns re-
cursos, às vezes, dispõem apenas do 
essencial como alimentos e produtos 
de higiene pessoal, portanto precisam 
de doações de voluntários. Sensibili-
zada a esta realidade, a APEA promo-

veu, nesta época que antecede o in-
verno, esta campanha solidária a fim 
de dar mais conforto a estas crianças 
durante o período mais frio do ano”, 
declarou a diretora sociocultural da 
Associação, Sueli Yamamoto.  

Sob a coordenação de Ivanize An-
tônia V. Horácio, participam do grupo: 
Izaura Pereira da Silva, Márcia Simões 
de Almeida, Margarida Takae Arina, 
Marlene Macedo Faria Oliveira, Sati-
co Cavaçana e Vera Airoldi Mesquita. 

O grupo iniciou os trabalhos com 
tricô e fuxico coordenados por Mar-
garida no mesmo local, dia e horário. 
São aceitas doações de lãs, linhas e 
retalhos para a criação das peças. 

Há 19 anos, o Lar São José 
acolhe crianças e adolescentes em 
condições de alta vulnerabilidade 
social, encaminhados pelo Poder 
Judiciário e Conselho Tutelar, pro-
porcionando amparo seguro e con-
fortável, com atendimento biopsi-
cossocial, formação e orientação à 
vida. Atualmente, são oitenta crian-
ças abrigadas em três unidades. 

Acesse www.larsaojose.net e co-
nheça mais sobre o trabalho reali-
zado pela entidade.  

Sobre o Lar São José

Foi realizado, em 12 de junho, na 
sede da APEA, reunião com re-
presentantes da GIPES/SP - Ge-

rência de Filial de Gestão de Pessoas 
da CAIXA em São Paulo e diretores e 
colaboradores da Associação.

A pauta do encontro permeou a 
apresentação da nova estrutura do 
Saúde CAIXA, na Gerência de Filial, 
em São Paulo. Foram criadas duas 

Coordenações, sendo: uma foca-
da no Atendimento a Beneficiários e 
outra no Atendimento a Rede Cre-
denciada. Ambas designadas com o 
objetivo de aprimorar a prestação de 
serviços a dois dos principais públicos 
do Plano de Saúde, de forma ágil, di-
recionada e personalizada.

Foi debatido ainda a importância 
de informar com tempestividade os 

filiados à Associação, através de sua 
Diretoria de Benefícios. “Precisamos 
esclarecer com objetividade os Apo-
sentados e Pensionistas da CAIXA so-
bre as questões atinentes às mudanças 
normativas, auxiliando assim na redu-
ção de mensagens eletrônicas e telefô-
nicas recebidas pela equipe do Saúde 
CAIXA”, enfatiza a Diretora de Benefí-
cios, Irene Aparecida de Almeida.

Compareceram à reunião:  Gerente da Filial, Marcus Aurelius Mirandola;  a Coordenadora do Atendimento a Beneficiários Daniela Tieko Izumi das Merces 
Alfieri;  o substituto eventual de Coordenador do Atendimento à Rede Credenciada Mauro Moraes de Seixas;  a Supervisora do Atendimento a Beneficiários 
Talita Bermejo de Sousa;  a Presidente da APEA/SP, Maria Lúcia Cavalcanti Dejavite; a Diretora de Benefícios, Irene Aparecida de Almeida;  a Diretora 
Administrativa , Izaura Pereira da Silva; a Diretora Sociocultural Sueli Maekawa Yamamoto e  os colaboradores da Diretoria de Benefícios, Maria do Carmo 
de Souza Lopes Vicente e Sérgio de Oliveira Antunes; Presidente do Conselho Diliberativo, Ubirajara Garcia Calvalcanti.
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XXXIX SIMPÓSIO FENACEF
De 13 a 17 de novembro - Rio de Janeiro/RJ 

O próximo SIMPÓSIO FENACEF será 
realizado de 13 a 17 de novembro 
de 2017, no Windsor Barra Hotel 

e Windsor Oceanico Hotel - Rio de Janeiro.
O grupo de São Paulo ficará hospeda-

do no Windsor Barra Hotel com saida no 
dia 12/11/17 e retorno no dia 18/11/17.

O pacote inclui 6 diárias em aptos du-
plos com: pensão completa, bilhete aéreo 
ida e volta, transfer aeroporto x hotel x ae-
roporto, taxa de inscrição e seguro viagem.

Participem! Vamos discutir os assuntos 
de interesse da classe dos aposentados, 
rever os amigos e apreciar as belezas na-
turais da Cidade Maravilhosa.

PACOTE COM AÉREO SEM AÉREO

Aposentado(a) ou Pensionista associado, 
contribuinte do fundo do Simpósio

R$ 2.730,00

R$ 2.750,00

R$ 2.930,00

R$ 2.390,00

R$ 2.410,00

R$ 2.590,00

Aposentado(a) ou Pensionista associado, 
não contribuinte do fundo do Simpósio;
Acompanhante de aposentado(a)/pensionista

Aposentado(a) e Pensionista não associado
Empregado(a) ativo(a)
Acompanhante de empregado(a) ativo(a)
Convidado

À vista
Débito automático até 10/07/2017
Em até 05 parcelas no cartão de crédito, até 15/07/2017 
Cheques pré-datados, sendo primeiro para 20/julho/2017.

CONDIÇÕES
DE PAGAMENTOVAGAS LIMITADAS!

MUITO OBRIGADO, 
ERNESTO ZUANELLA

Ernesto Zuanella é associado desta 
APEA/SP há 31 anos e atuou como 
Conselheiro desde 1996. Na atual 

gestão, nosso querido amigo deixa o 
quadro diretivo, mas não sem deixar a 
sua marca e seus bons exemplos a se-
rem seguidos. Na Associação, sempre 
exerceu um trabalho impecável, contribuindo de forma efetiva 
com o desenvolvimento da entidade. Participou ativamente em 
diversas ações que fortaleceram a imagem da APEA/SP. Em junho 
de 1950, ingressou na CAIXA onde atuou por mais de três déca-
das. Foi Chefe de Departamento de Contabilidade, Gerente do 
PIS e Gerente Financeiro. Aposentou-se após  33 anos de exímio 
trabalho dedicado.

Por sua atuação sempre inspiradora na APEA/SP e na CAIXA, 
Zuanella é muito estimado e admirado pelos colegas economiá-
rios. Portanto, a Associação registra seu reconhecimento com um 
agradecimento especial, em nome de seus associados, por tantos 
anos de total dedicação à entidade e à classe economiária. Muito 
obrigado, Zuanella, a você nossa imensa admiração e gratidão. 

A Diretoria da APEA/SP dá as boas vindas ao novo mem-
bro do Conselho Deliberativo da Associação. Tassi, 
advogado, 66 anos, casado, pai de 3 filhos, natural 

de Rancharia/SP. Passou por quase vinte agências durante 
seus 27 anos de CAIXA. Ingressou na Empresa em agosto 
de 1973, na Agência de sua terra natal, onde foi promo-
vido a subgerente após dois anos. Em 1977, cobriu férias 
e afastamentos de vários colegas em 11 Agências como 
Adamantina, Araçatuba, Dracena, Lins, Base Aérea de Piras-
sununga e Vicente de Carvalho. No ano seguinte, assumiu 
a gerência da Agência Tupã e entre 1981 e 1999, passou 
pelas Agências de Birigui, Assis, Andradina, Bebedouro, Jaú 
e Pederneiras. 

BEM VINDO, 
WALTER VICTOR 

TASSI
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APEA EM NOTÍCIAS

CLASSIFICADOS

PREZADO ASSOCIADO

IMÓVEIS

SERVIÇOS

Os anúncios publicados nesta edição são gratuitos e devem 
proporcionar oportunidade para todos.

Para que possamos atender com imparcialidade os 
nossos associados, interessados em anunciar nesta pá-
gina, vimo-nos na contingência de adotar os seguintes 
critérios:
1  Apenas um anúncio por anunciante;
2  Terá preferência aquele que ainda não anunciou;
3  Se houver espaço disponível, o anúncio poderá ser 
repetido, desde que o interessado formalize o pedido; 
4  A repetição não ocorrerá, caso haja acúmulo de 
novos pedidos.

• VENDO CHÁCARA EM INDAIATUBA/SP - VALE DAS 
LARANJEIRAS
Al. Santarém, 930 - Fone: (19) 98196-8030 falar com Clovis

• ALUGO APARTAMENTO NA CAPITAL, PRÓXIMO À ES-
TAÇÃO SAÚDE DO METRÔ
2 dormitórios, armários embutidos, 1 vaga, condomínio 
R$ 583,00  Telma (11) 5549-7472 e (11)99519-0691 
    
• VENDO APTO NA PRAIA GRANDE/BOQUEIRÃO
2 dorm. 1 suíte, varanda, 70 m², 2 vagas, depósito,  pisci-
na, lazer, portaria 24h. Próx. ao comércio, 200m da praia. 
Aceito financiamento/FGTS ou troca por apart. em São 
Paulo/Jabaquara, Saúde. R$ 250 mil. Tratar c/ Maria  
(11) 4324-0877/(11) 97682-0930 (Tim).

•VENDO APARTAMENTO NO CAMBUCI-SP 
AV. DOM PEDRO I. Quarto, sala, cozinha – 1 vaga 
coberta. Área 53 m² - salão de festas – quadra de 
esportes. R$ 260.000,000. Fone: (12) 9 9172-8022 / 
(12) 3882-1969. Contato:  Aluizio

• VENDO APTO - SANTOS/GONZAGA
R. Bahia, nº 142 - ap. 3 - Edifício Sonia MaRia

coM 100 M² útEiS, E vaga dE gaRagEM coBERta. 2 doRMitó-
RioS, 3º opcional, 2 WcS, Sala, copa, cozinha, côModoS 
aMploS. pRédio SEM ElEvadoR. pREço R$ 400.000,00. 
contato ElSa (11) 5535-2151/9 9391-2912 

• ALUGA/VENDE CASA EM VINHEDO
2 doRMitóRioS/Sala/cozinha/Wc/QuaRto E Wc EMpREgada.
BaiRRo RESidEncial : aQuáRio – vinhEdo/Sp
otília (11) 9 9194-3906

• PODOLOGIA - SANDRA M.CARNEIRO DA SILVA

Formada pelo Centro Univ. São Camilo, com experiên-

cia no tratamento de Idosos, atende em domicílio.  

(11) 99584-6905 / (11) 3151-4693 

sancs@itelefonica.com.br 

• PSICÓLOGA - GERONTÓLOGA - TERAPIA 

HOLÍSTICA - IZAURA M. HENRIQUE KOTAIT

R. Indiana, 358 - São Paulo - isaura.tripod.com.br  

ih-kotait@uol.com.br ou isaurakotait@ig.com.br 

(11)5041-5277/5542-7082/5543-9677, tratar c/ 

Isaura; CRP06/03249-6. 

CRT 21.137. Obs: Hora marcada.

• ARQUITETA - NEUSA LONGO

Jardins para pequenos, médios e grandes espaços. Pro-

jetos e reformas de imóveis. (11) 3759-1541.  

     

• PSICÓLOGA E TERAPEUTA SEXUAL -  

BRUNA ZIMMERMANN CRP 06/11/112835  

Atendimento Individual ou Casal - (11) 97467-2083, 

email: brunallzimmermann@gmail.com

• MEL PURO E PRÓPOLIS

Cuide bem de sua saúde! Apiário em Santa Branca. 

Pote grande de mel R$30,00, Própolis

R$ 15,00. Associados da APEA/SP podem retirar na As-

sociação. Telefone: 2692-4203.

Falar com Nídia, Antônio Carlos ou Carlos Alberto.

• CUIDADORA DE IDOSOS 

Ana Maria - Cel: 96894-9197 CURTA NOSSA PÁGINA

A diretoria da APEA/SP, consternada, 
manifesta o pesar às famílias dos Associa-
dos falecidos. 

Deixamos nossa homenagem a esses 
colegas que tanto contribuíram para o for-
talecimento da CAIXA e desta Associação.

FALECIDOS

João Floriano de Moraes
Alice Araújo de Oliveira
Walter Galhanone
 Adelaide Candida B. Morales
Delcio Felicio Casella
Linneu de Andrade  
José Roberto de Souza Gomes
Salvador de Barros

www.facebook.com/APEASP


